

HYM 115

Textos de Sergio Méndez Arceo: Domingo de Pentecostés. Parte final de la homilía. Cuernavaca, Mor., México, 6 de junio 1976. Docs.2

Sobre el rechazo de mucha gente a los designados como presidentes municipales. Sobre la Vicaría de la Solidaridad en Chile que está repartiendo un escrito de denuncia de las violaciones a los derechos humanos cometidas por el régimen de Pinochet, entre los delegados que asisten a la reunión de la OEA en Santiago, reunión a la que México decidió no asistir

Clave expediente HYM 115

Fondo Q

Volumen

Año de publicación 1976

Año final 1976

Sección temática 1976

Serie geográfica 1976

Sección relacionada

Serie relacionada

Observaciones Documento mecanográfico

Fuente

DOMINGO DE PENTECOSTÉS. Parte final de la homilía del Sr. Obispo en la misa de 11 a.m. 6 de junio de 1976.

Hermanos, hoy, pues, es día de ~~renewar~~ renovar nuestra fe en la presencia del Espíritu y de pedirle al Señor que nos de la abundancia y nos haga capaces de recibirlo y de vivir de El para poder ser testigos, para ~~manifestarnos~~ ser transparencias de El para que el mundo crea con nuestras obras. Y donde ~~son~~ son las obras. Donde quiera. En la familia, en la calle, en el camión, en la fábrica y en todas partes donde se realizan las obras de los hombres, en los juzgados, en todas partes; en el cuerpo legislativo, en todas partes; -la obra del Espíritu-

Se encuentran diferentes reacciones, el Espíritu que está en todos.

Hermanos, y precisamente por esto hoy yo les quiero decir que no dejemos de pedir, los morelenses sobre todo, todavía hay una serie de municipios en Morelos con serias dificultades; los designados; yo no puedo decir: los elegidos, no puedo decirlo, sería un lenguaje falso en mí. Sin duda habrá algunos que han votado por ellos. Pero es sobre todo, los ~~designados~~ designados para ser municipales en varios municipios no han sido aceptados.

Y hay diferentes razones por las cuales no han sido aceptados. Yo no quiero hacer un análisis de una variedad tan grande. Puede ser que en algunos casos haya presiones de gente que quiere utilizar al pueblo; para fines egoístas. Puede ser. En ~~en~~ otros casos puede ser, que haya realmente una reacción popular y que sea común y cono el rechazo de esas personas designadas para municipales. Pero el caso es que a-hí está esa situación que hasta ahora no ha degenerado en violencias y parece que las nuevas autoridades estatales y el pueblo mismo están poniendo todo su empeño en encontrar una salida decorosa.

También quiero recomendarles mucho que pidamos por los países que están en el sur de nuestra América, dominados hoy por militares. Constantemente nos llegan noticias de las ~~aprehensiones~~ aprehensiones, de los fusilamientos, de los atentados, de las torturas, de los exilios.

Seamos entender esto, analizarlo para ver qué sentido tiene para nosotros. Ver si a nosotros nos puede llegar lo mismo, o bien entre nosotros no es necesario llegar a eso porque basta que se agraven nuestras situaciones.

Particularmente veamos lo de Chile donde ahora con la ausencia de México se está celebrando la reunión de la O.E.A. por una buena decisión de México de no estar presente.

La Vicaría de la solidaridad del Arzobispado de Santiago, donde se tratan de recopilar noticias sobre todos los desaparecidos, los presos, los desterra-

dos, los muertos, etc. está haciendo circular ayer y hoy una lista de todas estas arbitrariedades y violaciones de los derechos humanos.

No se ha ojeado la Junta Militar, al menos hasta ahora, se está haciendo circular entre todos los delegados.

Nosotros qué otra cosa podemos hacer, sino solidarizarnos con esta Vicaría de la solidaridad, con esos hermanos nuestros de los cuales aquí denunciaba yo que dos abogados habían sido desaparecidos y todavía lo están: Hernán Montealegre y José Aguilera.

De todas partes llegan aquí noticias tan confusas: un arzobispo en Colombia en este momento acepta que se le de el grado de General por ser vicario castrense, pero como un antisigno cuando él acaba también de suspender a una serie de sacerdotes que se oponen, que protestan por las opresiones que ha y en el país.

Nosotros tenemos que confiar en la acción del Espíritu, ser dóciles a la acción del Espíritu, para que sobre todo domine el amor no para cubrir lo malo, sino para discernir lo bueno de lo malo y condenar lo malo y favorecer lo bueno.